
� Interrogazione n. 787
presentata in data 7 maggio 2003
a iniziativa del Consigliere Favia
“Emergenza del Pronto Soccorso di Torrette”
a risposta orale urgente

Premesso:
che come denunciato più volte dal sottoscritto e da tutta Forza Italia Marche, la chiusura del Pronto

Soccorso nel centro di Ancona ha creato grossi disagi per la cittadinanza anconetana (soprattutto per
gli anziani e le persone non autosufficienti) in termini di code spaventose, pericolosi disservizi e tempi
lunghissimi per il raggiungimento di Torrette;

che tali denunce sono state formalizzate in diverse interrogazioni, presentate più di un anno fa ed
ancora senza risposta;

che in tali interrogazioni erano stati evidenziati anche i disagi sentiti dallo stesso personale medico
ed infermieristico dell’ospedale di Torrette che già da parecchio tempo denunciava carichi di lavoro
troppo elevati e scarsità di personale: la struttura era già vicina alla saturazione prima del trasferimento
del Pronto Soccorso del centro, ora è proprio al collasso;

che solo a seguito della tragica vicenda che ha visto il decesso di un 96enne, rimasto per oltre
quattro ore in un box del pronto soccorso senza nessuna assistenza, la dirigenza dell’Azienda
ospedaliera Torrette Umberto I ha deciso di aumentare il servizio del turno di notte portando il numero
degli infermieri da tre a quattro;

che la dirigenza dell’Azienda ospedaliera Torrette Umberto I e la stessa Giunta regionale, per
incrementare il servizio, non hanno deliberato nuove assunzioni di personale ma solo la riduzione dei
turni di riposo, aggravando ancor di più la situazione;

che a breve, secondo la proposta della Giunta regionale, sarà trasferito a Torrette anche l’ospedale
cardiologico senza che sia previsto un Pronto Soccorso ad hoc per le emergenze cardiopatiche;

che le emergenze cardiopatiche necessitano di interventi immediati e terapie tempestive nemmeno
lontanamente compatibili con l’attuale situazione del pronto soccorso di Torrette con grave rischio di
vita per i cittadini colpiti da cardiopatie acute;

che è assolutamente necessario provvedere urgentemente ad una riorganizzazione delle attività
dell’Azienda ospedaliera Torrette Umberto I ed in particolare dell’intero Pronto Soccorso che parta
dalle esigenze degli utenti e che adegui di conseguenze le risorse necessarie a soddisfarle, e non il
contrario (come invece si sta operando);

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) come intenda rimediare alla ormai cronica mancanza di personale e alla completa disorganiz-

zazione dell’unico Pronto Soccorso del capoluogo provinciale;
2) se intenda adottare, nell’immediato futuro, seri provvedimenti e stanziare congrue risorse per una

efficiente riorganizzazione del Pronto Soccorso in base alle effettive esigenze degli utenti (sempre
più numerosi), anche in vista del prossimo accorpamento del Cardiologico;

3) se intenda provvedere all’assunzione di nuovo personale, ormai non più procrastinabile e se
intenda prevedere un altro Pronto Soccorso, all’INRCA ove assistere tutti gli anziani.


